



---

## Occupation de la MC2: Pour un traitement plus juste, équitable et cohérent des lieux d'Art et de Culture

---

La Ville de Grenoble apporte son soutien et sa solidarité à l'ensemble des acteurs culturels. Si la situation sanitaire reste évidemment la préoccupation centrale dans les prises de décision, la Ville appelle toutefois de ses vœux un traitement plus juste, équitable et cohérent des lieux d'Art et de Culture, pour une réouverture dès que possible. Ces lieux sont essentiels, et ont préparé des protocoles sanitaires ne justifiant pas un traitement administratif différent de celui des commerces.

Un mouvement national d'occupation de théâtres traverse la France depuis plusieurs jours : dans cet élan, l'occupation de la MC2, 54<sup>ème</sup> établissement occupé en France, exprime le besoin impérieux de redonner toute sa place à la Culture.

Cette occupation d'un lieu public, d'un bien commun, doit cependant se dérouler dans le plus grand respect du lieu et des équipes.

Lucille Lheureux, Adjointe aux Cultures, déclare : « *Face aux difficultés économiques liées à la crise sanitaire, face à l'incertitude liée à la réforme de l'assurance-chômage, face à la fermeture des lieux de diffusion culturelle, la colère et l'inquiétude des acteurs culturels doivent être entendues.* »